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ABSTRAK 

 

Muhammad Hasbi Setianto, Kontribusi Mata Kuliah Microteaching terhadap 

Penguasaan Kompetensi Pedagogik Mahasiswa dalam Kegiatan Praktik 

Keterampilan Mengajar, Jakarta: Program Studi Pendidikan Agama Islam, 

Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta 2023. 

 Penguasaan keterampilan dasar mengajar merupakan hal yang harus di 

kuasai oleh guru salah satunya adalah penguasaan kompetensi pedagogik. namun 

masih banyak guru yang belum menguasai hal tersebut dikarenakan kurangnya 

pelatihan dan kebanyakan guru hanya menguasai teori saja daripada praktik. 

microteaching merupakan wadah untuk mempersiapkan calon guru agar dapat 

menguasai keterampilan mengajar. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui 

bagaimana penerapan kompetensi pedagogik mahasiswa PAI UNJ pada mata kuliah 

PKM dalam 6 aspek kompetensi pedagogik. Metode yang digunakan adalah metode 

deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Menggunakan sumber data primer yaitu 

mahasiswa PAI UNJ angkatan 2019 dengan teknik purposive sampling. Teknik 

pengumpulan data menggunakan triangulasi metode yaitu wawancara, observasi, 

dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan model miles dan huberman 

yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan 

Mahasiswa menguasai landasan kependidikan dengan lulus dari mata kuliah 

tersebut dan menguasai 2 aspek yaitu penguasaan teori dan prinsip pembelajaran 

serta dapat mengembangkan kurikulum. mahasiswa mengenal karakterisik siswa 

melalui minat, bakat, dan motivasi belajar. mahasiswa mengadakan kegiatan 

pembelajaran yang mendidik dengan berinovasi memanfaatkan teknologi yang ada. 

mahasiswa mengembangkan potensi siswa dengan mengasah kemampuan berpikir 

kritis, keterampilan sosial, dan kreativitas. mahasiswa berkomunikasi dengan 

peserta didik baik introvert maupun ekstrovert dengan metode yang berbeda untuk 

memaksimalkan siswa di dalam kelas. mahasiswa melakukan penilaian dan 

evaluasi baik formatif maupun sumatif dengan membuat soal.mahasiswa PAI UNJ 

angkatan 2019 dapat menguasai seluruh aspek kompetensi pedagogik dalam 

kegiatan PKM. Hal ini membuktikan bahwa mata kuliah microteaching 

berkontribusi dalam penguasaan kompetensi pedagogik mahasiswa 

Kata kunci: microteaching, kompetensi pedagogik, PKM  
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ABSTRACT 

 

Muhammad Hasbi Setianto, Contribution of Microteaching Courses to the Mastery 

of Student Pedagogical Competencies in Teaching Skills Practice Activities, 

Jakarta: Islamic Education Study Program, Faculty of Social Sciences, State 

University of Jakarta 2023. 

 Mastery of basic teaching skills is something that must be mastered by 

teachers, one of which is mastery of pedagogical competencies. but there are still 

many teachers who have not mastered this due to lack of training and most teachers 

only master theory rather than practice. microteaching is a place to prepare 

prospective teachers to master teaching skills. The purpose of this study was to 

determine how the application of pedagogical competence of PAI UNJ students in 

PKM courses in 6 aspects of pedagogical competence. The method used is 

descriptive method with qualitative approach. Using primary data sources, namely 

UNJ PAI students class of 2019 with purposive sampling technique. Data collection 

techniques use triangulation methods, namely interviews, observation, and 

documentation. The data analysis technique uses the miles and huberman model, 

namely data reduction, data presentation, and conclusion drawing. 

Students master the educational foundation by passing the course and mastering 2 

aspects, namely mastery of learning theories and principles and can develop the 

curriculum. students recognize the characteristics of students through interests, 

talents, and learning motivation. students carry out educational learning activities 

by innovating using existing technology. students develop the potential of students 

by honing critical thinking skills, social skills, and creativity. students communicate 

with introverted and extroverted students with different methods to maximize 

students in the classroom. students conduct assessment and evaluation both 

formative and summative by making questions. UNJ PAI students class of 2019 can 

master all aspects of pedagogical competence in PKM activities. This proves that 

microteaching courses contribute to students' mastery of pedagogical competence. 

Keywords: microteaching, pedagogical competence, PKM  
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 تجريدي 

 

مهارات  أنشطة  في للطلاب التربوية الكفاءة إتقان في المصغر التدريس دورات مساهمة ، سيتياتو حسبي محمد  

ولاية  جامعة ، الاجتماعية العلوم كلية ، الإسلامية الدينية التربية دراسة برنامج :جاكرتا ، العملية التدريس  

2023 جاكرتا . 

التدريس الأساسية هو أمر يجب أن يتقنه المعلمون ، أحدها إتقان الكفاءة التربوية. ولكن لا إن إتقان مهارات  

ن النظرية بدلاً يزال هناك العديد من المعلمين الذين لم يتقنوا ذلك بسبب نقص التدريب ومعظم المعلمين يتقنو

مهارات التدريس. كان الغرض   من الممارسة. التدريس المصغر هو مكان لإعداد المعلمين المحتملين لإتقان

جوانب    6في   PKM في دورات PAI UNJ من هذه الدراسة هو معرفة كيفية تطبيق الكفاءة التربوية لطلاب

من الكفاءة التربوية. الطريقة المستخدمة هي طريقة وصفية مع نهج نوعي. استخدام مصادر البيانات الأولية 

استخدام تقنية أخذ العينات الهادفة. تقنيات جمع البيانات ب  2019لعام   PAI UNJ ، وبالتحديد فصل طلاب

 Miles باستخدام طرق التثليث ، وهي المقابلات والملاحظة والتوثيق. تستخدم تقنيات تحليل البيانات نماذج

 ، أي تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج Huberman و

نظريات من التمكن وهما ، جانبين وإتقان الدورات هذه من جالتخر خلال من التعليمي الأساس الطلاب يتقن  

والمواهب  الاهتمامات  خلال من  الطلاب خصائص الطلاب يعرف .المناهج تطوير  على  والقدرة التعلم ومبادئ  

الطلاب  يطور .الحالية التكنولوجيا  باستخدام الابتكار خلال من تتعلم تعليمية أنشطة الطلاب  ينفذ .التعلم ودوافع  

الطلاب يتواصل .والإبداع الاجتماعية والمهارات النقدي التفكير مهارات صقل  خلال من الطلاب مكاناتإ  

يقوم .الفصل في الطلاب من قدر أقصى لتحقيق  مختلفة بأساليب والمنفتحين المنفتحين الطلاب من كل مع  

طلاب لمجموعة يمكن.سئلةالأ طرح خلال من والتقييمات  والختامية التكوينية التقييمات  بإجراء الطلاب  PAI 

UNJ أنشطة في التربوية الكفاءة  جوانب جميع إتقان 2019 لعام  PKM. المصغر  التدريس  دورة أن يثبت هذا  

التربوية  الطالب كفاءات إتقان في تساهم  

التربوية الكفاءة ، الدقيق التدريس :المفتاحية الكلمات  ، PKM  
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